
France Gender Pay Equity narrative for public disclosure 

 
OpenText France is pleased to be publishing our equality index for the 2023 calendar year. 
During the year, our acquisition of Micro Focus which brought a significant number of new 
colleagues into the OpenText family. Until our legal entities merge, our France Gender Pay 
Equity Index will be submitted separately. This year we have aligned methodologies, so the 
results are comparable. 
 
OpenText SA  

The 2023 OpenText SA score, compliant with the requirements of the law, is 84% 

indicating our continued vigilance in pay program design, governance, and the pay 

opportunity for our top performers. 

Score by Indicator for OpenText SA: 

• The average gap in total remuneration between women and men weighted by age 
group - OpenText scored 34 out of 40 points achieving 85% 

• The difference in the rates of salary increases between men and women - OpenText 
scored 25 out of 35 points achieving 71%, 

• Those female employees given a pay increase on returning from maternity leave -
OpenText scoring 15 out of 15 points achieving 100% 

• Number of women and men amongst the top 10 highest paid employees in the 
business - OpenText scored 10 out 10 points achieving 100% 

Total: 84/100 points (84%) 

Equity in pay and opportunity are the cornerstone of what we seek to accomplish. Our pay 

programs   are designed and governed to focus on equal pay for equal work – from hiring 

practices through to consistency in progression rates for common roles. In designing 

variable pay for performance awards, we focus only on measurable outcomes rather than 

subjective measures – ensuring true equity in opportunity and awards tied to business 

results. 

 
We note a small reduction in our score in the index from 2022 which derives from a change 
in the age-related pay differences actually in favour of women! Our overall score remains 
strong, where half of the top 10 earners are women. This reflects the strength of the top 
saleswomen who had a great year, and also that more than 50% of our Directors are 
female. 

 

Micro Focus SA 
 
The corresponding score for our newly acquired business, Micro Focus is 50% for calendar year 
2023 which shows that improvements are required. 
 

Score by Indicator for Micro Focus SA: 

• The average gap in total remuneration between women and men weighted by age 
group - Micro Focus scored 0 out of 40 points achieving 0% 

• The difference in the rates of salary increases between men and women - Micro 
Focus scored 35 out of 35 points achieving 100% 

• Those female employees given a pay increase on returning from maternity leave – 
Micro Focus scored 15 out of 15 achieving 100% 



• Number of women and men amongst the top 10 highest paid employees in the 
business - Micro Focus scored 0 out 10 points achieving 0% 

Total: 50/100 points (50%) 

 

There are excellent lessons we can apply to our Micro Focus entity that we have learned in 
OpenText. We must increase female representations in Management and senior 
professional roles, and we will work with our local leaders and employee representative to 
work on concrete and public commitments to make this happen. 

 
Looking Forward: Equity Diversity and Inclusion at OpenText 

At OpenText, our overall ambition also sits in a broader context. We are committed to 

increasing equity in opportunity for all employees regardless of race, gender, sexual 

orientation, religion or other difference. In the context of the technology industry, both 

locally and globally, this includes a focus on equal pay for equal work and equity in 

opportunities for women at all levels. To this end we have launched OpenText Zero-in 

Initiative with the following commitments: 

 

Zero Footprint: 50% reduction by 2030, and net-zero emissions by 2040 
Zero Barriers: Majority diverse company and greater than 40% female leaders 
Zero Compromise: Principle-based approach with zero compromise on what matters most. 
 
We believe the future of growth is sustainable and inclusive. By empowering an inclusive 

environment, we focus on employee success and creating a culture that supports and advances 

women at OpenText. We will achieve our ambitions through strategies for equitable 

recruitment, hiring and retention, and programs for professional development, networking and 

mentorship. Additionally, we provide inclusive benefits, work/life balance options, and 

employee networks, such as Worldwide OpenText Women (WOW), that foster sponsorship and 

community. 

 

 
Further details can be found here  

 

We will continue to reshape our workforce at OpenText to a more gender balanced profile 
and will strive to develop and promote diverse talent where they feel recognized and where 
their careers can flourish. I firmly believe we have the leadership and programs to meet this 
challenge going forward. 
 

 

  _ 

Mark J. Barrenechea 

CEO and CTO 

OpenText 

https://www.opentext.com/assets/documents/en-US/pdf/opentext-fy23-corporate-citizenship-report-en.pdf


 
France : Parité salariale entre les hommes et les femmes  
 
OpenText France a le plaisir de publier son indice d'égalité pour l'année civile 2023. Au long de 
l'année, notre acquisition de Micro Focus a amené un nombre significatif de nouveaux 
collègues dans la famille OpenText. Jusqu'à ce que nos entités aient fusionné, elles 
continueront de rendre compte séparément. Cette année, nous avons aligné les 
méthodologies, de sorte que les résultats soient comparables. 
 
 
OpenText SA 
 
En 2023, conformément aux exigences légales, le score d'OpenText est de 84%. Ceci indique 
notre vigilance continue dans la conception du programme salarial, la gouvernance et 
l'opportunité de rémunération pour nos meilleurs éléments.  
 
Score par indicateur OpenText SA : 

• L'écart total moyen entre la rémunération des femmes et celle des hommes, pondéré par 
groupe d'âge - OpenText a obtenu 34 points sur 40, soit 85% 

• La différence de taux d'augmentation des salaires entre les hommes et les femmes - 
OpenText a obtenu 25 points sur 35, soit 71% 

• Les employées ayant bénéficié d'une augmentation de salaire à leur retour de congé de 
maternité - OpenText a obtenu 15 points sur 15, soit 100% 

• Nombre de femmes et d'hommes parmi les 10 employés ayant le salaire le plus élevé dans 
l'entreprise - OpenText a obtenu 10 points sur 10, soit 100% 

Total: 84/100 points (84%) 
 
 
L'équité salariale et l'égalité des chances sont la pierre angulaire de ce que nous cherchons à 
accomplir. Nos programmes de rémunération sont conçus et régis de manière à mettre l'accent 
sur l’équité salariale, depuis les pratiques d'embauche jusqu’à la cohérence des taux de 
progression pour des rôles similaires. En élaborant la rémunération variable pour les primes de 
performance, nous nous concentrons uniquement sur les résultats mesurables plutôt que sur 
les mesures subjectives, garantissant ainsi une véritable équité dans les opportunités et des 
primes liées aux résultats de l'entreprise. 
 
Nous notons une légère réduction de notre score dans l'indice à partir de 2022, due à une 
modification des différences de rémunération liées à l'âge en faveur des femmes ! Notre score 
global reste élevé, la moitié des 10 premiers salariés étant des femmes. Cela reflète la force 
des meilleures commerciales, qui ont connu une excellente année, et le fait que plus de 50 % 
de nos directeurs sont des femmes.  
 
 
 
 
 
 
 
 



Micro Focus SA 
 
Le score correspondant à notre entreprise récemment acquise, Micro Focus, est de 50% pour 
l'année civile 2023, ce qui montre que des améliorations sont nécessaires. 
 
Score par indicateur pour Micro Focus SA: 

• L'écart total moyen entre la rémunération des femmes et celle des hommes, pondéré par 
groupe d'âge - Micro Focus a obtenu 0 point sur 40, soit 0% 

• La différence de taux d'augmentation des salaires entre les hommes et les femmes - Micro 
Focus a obtenu 35 points sur 35, soit 100% 

• Les employées ayant bénéficié d'une augmentation de salaire à leur retour de congé de 
maternité - Micro Focus a obtenu 15 points sur 15, soit 100% 

• Nombre de femmes et d'hommes parmi les 10 employés ayant le salaire le plus élevé dans 
l'entreprise - Micro Focus a obtenu 0 point sur 10, soit 0% 

 

Total: 50/100 points (50%) 

 
Nous pouvons tirer des leçons excellentes de l'expérience d'OpenText et les appliquer à notre 
entité Micro Focus. Nous devons augmenter la représentation des femmes dans les postes de 
direction et de cadres supérieurs, et nous travaillerons avec nos dirigeants locaux et nos 
représentants des salariés pour prendre des engagements concrets et publics afin d'atteindre 
cet objectif. 
 
Un regard vers l'avenir : égalité, diversité et inclusion chez OpenText : 
 

Chez OpenText, notre ambition globale s'inscrit également dans un contexte plus large. Nous 
nous engageons à accroître l'égalité des chances pour tous les employés, sans distinction de 
race, de sexe, d'orientation sexuelle, de religion ou de toute autre différence. Dans le secteur 
des hautes technologies, tant au niveau local qu'au niveau mondial, cela implique de mettre 
l'accent sur l'égalité salariale et l'égalité des chances pour les femmes à tous les niveaux. Dans 
cette optique, nous avons lancé l'initiative OpenText Zéro, avec notamment les engagements 
suivants : 

• Zéro Emission : réduction de 50 % d'ici 2030, et émissions nettes nulles d'ici 2040 

• Zéro Barrière : une entreprise majoritairement diversifiée et plus de 40 % de femmes 
dirigeantes 

• Zéro Compromis : une approche fondée sur des principes, sans compromis sur les questions 
les plus importantes 

Nous pensons que l'avenir de la croissance est durable et inclusif. En favorisant un 

environnement inclusif, nous nous focalisons sur la réussite des employés et la création d'une 

culture qui soutient et fait progresser les femmes au sein d'OpenText. Nous atteindrons nos 

ambitions grâce à des stratégies de recrutement, d'embauche et de rétention équitables, ainsi 

qu'à des programmes de développement professionnel, de mise en réseau et de mentorat. En 

outre, nous offrons des avantages inclusifs, des options d'équilibre entre vie professionnelle et 

vie privée et des réseaux d'employés, tels que Worldwide OpenText Women (WOW), qui 

favorisent le parrainage et la communauté. 

 

Pour plus d'informations, cliquez ici  

https://www.opentext.com/assets/documents/en-US/pdf/opentext-fy23-corporate-citizenship-report-en.pdf


Nous continuerons à réorganiser nos effectifs chez OpenText pour obtenir un profil plus 

équilibré entre les genres et nous nous efforcerons de développer et de promouvoir des talents 

diversifiés où ils se sentent reconnus et où leur carrière peut s'épanouir. Je suis convaincu que 

nous avons le leadership et les programmes nécessaires pour désormais relever ce défi. 

 

 

  _ 

Mark J. Barrenechea 

CEO and CTO 

OpenText 


